



73号

株式会社ワカビユニフォーム

令和4年(2022年)8月2日(火)
広島市東区戸坂山崎町2-15
TEL:082-220-2255
HP:wakaba-uniform.co.jp

梅さん 送別会



今年4月末で縫製工場の梅カツ子さん(ばい)が退職されました。長年の感謝と慰労の気持ちを込めて、見晴らしの良いレストランで送別会を行いました。ここ数年は会食をすることが難しく、部署を越えて集まつたのは久々です。元常務も参加してくださり、昔ばなしにも花が咲き和やかな時間を過ごすことができました。創業60年を迎える中で43年間勤務されていた梅さんは、どんな案件にも前向きに対応してくれるため営業からも頼りにされる存在でした。43年前は既製品のユニフォームが今ほど多くなく、仕事内容も移り変わってきたそうです。その中で、梅さんの縫製技術に助けられた面も多くありました。



工場の皆さんから手紙を渡しました。

また、この機会に改めて昨年・今年の新入社員に自己紹介をしてもらいました。皆の視線が集まる中での堂々とした話しつくりは、これからが楽しみです。2人の共通点は小学生から始めた野球ですが、キャラクターは全く違います。

井上君は料理が趣味で、毎日お弁当を作っているそうです。作本君は釣りが趣味で、休みの日には夜釣りに行くこともあります。仕事ではわからない一面を知る事ができました。

見た目も味も楽しめるコース料理と楽しい会話で、笑顔があふれる送別会となりました。

梅さんは国内・海外と色々な場所へ行ったり、なんにでも興味を持ち挑戦したり、アクティブで印象的です。

また色々なお話を聞かせてほしいなと思います。

工場はこれからも力を合わせてがんばります!



園芸部4 season 枝豆教えて編

5月初めに苗を植えた夏野菜の7月初めの様子です。気候が合っていたのか、ゴーヤとパッションフルーツはぐんぐん伸びて順調。



枝豆（浅いプランター）



枝豆（深いプランター）

二つのプランターの枝豆に肥料を与えると成長に違いがある事を発見。

浅いプランターの方は、さやはついたが、葉が黄色になっている。

深いプランターの方は、葉は緑だけど、さやはついてない。浅いプランターと深いプランター、これってどっちが正解? どなたか教えてください!!

お盆休みのご案内

お盆休みを下記の通りいただきます。お急ぎの商品がありましたら早めのご注文をお願い致します。

ご不便をおかけしますが、よろしくお願ひ申し上げます。

月	火	水	木	金	土	日
8/8	9	10	11	12	13	14
				山の日		
	15	16	17			
	←お盆休み→					

※8/17(水)より
通常営業いたします。

